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SEMANA DESATINADA. 

“..Gran desatino que el ciego quiera guiar al que ve” (J de Mariana). Personas e instituciones somos 

perfectibles y la UNAM no es la excepción. Pero no procede acometer desde un púlpito inapelable, 

también imperfecto, lo que no se ajusta al plan de campaña que el presidente desearía imponer a 

su ALMA MATER, que en su nombre lleva implícita las características de: Universalidad, Carácter 

científico y Autonomía. Si realmente tuviera intenciones de mejorar la gestión de la UNAM, que 

figura entre las mejores 100 del mundo, ha formado en sus aulas a 3 premios Nobel mexicanos y a 

muchos compatriotas ilustres, AMLO escogería el entorno y el receptor apropiado (que no es el 

teleauditorio de su mañanera) para expresar ideas, no descalificaciones; pero como esa no era la 

intención real ni el medio conveniente a sus fines, eligió hablar de la “derechización” universitaria y 

así desviar nuestra atención (entre otros temas) del baño de sangre que mancha el País de punta a 

punta y que fulmina a nacionales y extranjeros. Mal cálculo presidente, desafortunada su “puntada 

palaciega”. No pretenda imponer su ideología en un Centro de Pensamiento Libre y de gente 

pensante; déjela ser. Tampoco fue afortunado intentar “tronarle los dedos” aunque fuera “con 

respeto”, a la OMS. México sabía que no todas las vacunas antiCOVID tenían aún el aval de la 

Organización. Sabíamos si: que la mejor vacuna era la que pudieran aplicarnos pues eso nos 

protegería ante la enfermedad y también que cada país podría imponer sus condiciones a los 

extranjeros vacunados que quisieran ingresar a su territorio. ¿Por qué ahora nos sorprende que 

USA y varios países no permiten el acceso a los inmunizados con Sputnik V y Cansino, si por la 

razón que sea, no tienen ambas el aval del máximo tribunal de la salud? Lamentablemente eso 

afecta a algunos connacionales, así que más adecuado será, como aconsejó el Dr. Tedros 

Adhanom, que México en vez de expresar su exhorto en la mañanera (que dudo vean en Ginebra, 

Suiza), envíe a un equipo de expertos a la OMS para observar el proceso de aprobación de las dosis 

contra el virus SARS-CoV-2. Ojalá atiendan el consejo en palacio nacional pues no vendría mal que 

sean científicos y no políticos quienes opinen al respecto. Tampoco venía al caso referirse a una 

posible renovación o revocación a la concesión de Telmex, pues el IFT en 2016 ya había notificado 

a la empresa de una prórroga por 30 años contados a partir de marzo del 2026 ¿Qué pasa con la 

comunicación en palacio? ¿Necesitan a Sherer? ¿No hay consejeros para AMLO, o éste sólo se 

escucha a sí mismo, o prefiere evadir con cualquier pretexto lo que no sale según lo planeado? 

¿Alguien le podría avisar que han ocurrido masacres en Matamoros, Tmp y Zacatecas; que 2 

extranjeras murieron en un fuego cruzado en Cancún; que las vías del tren en Michoacán siguen 

bloqueadas; que los centroamericanos rompieron los cercos policiales para cruzar por México, que 

más mexicanos intentan emigrar a EU o que el País en muchos sentidos está patas pa´rriba? 

 


